

MAURIZIO DE VITO PISCICELLI AIME...

Le trou N°13

- Isabelle Bagnoud Loretan -

MAURIZIO EST TRÈS ATTACHÉ À CRANS ET À SON GOLF. IL ÉVOQUE LES CHANGEMENTS DU NO 13.
MAURIZIO IS VERY FOND OF CRANS AND ITS GOLF COURSE. HE SPEAKS OF THE CHANGES TO HOLE 13.

Maurizio de Vito Piscicelli est venu à Crans-Montana il y a 50 ans, il avait tout juste 1 an, à l'invitation de son grand-père, Achille Sassoli, un passionné de golf qui créa le Golf Club Bologna, le premier parcours d'Emilie Romagne en 1959. «Je suis tellement reconnaissant envers ma famille de m'avoir emmené ici, j'adore Crans-Montana, tout le monde se salue, c'est comme un petit village global, c'est rare ...», confie aujourd'hui Maurizio, grand monsieur souriant et passionné par tout ce qu'il fait. Maurizio de Vito Piscicelli passa donc une partie de son enfance à Crans-Montana, la famille y venait l'hiver mais surtout lors des vacances d'été qui se terminaient toujours après l'European Masters de golf. «J'ai eu tant d'émotions ici: le golf, les premières compétitions, les randonnées, nous nous sommes tellement amusés... Je me suis même marié en 1995 à la chapelle de l'Aprili juste après avoir organisé une petite compétition de golf au Cervin!», confie le père de deux filles.

Sportif invétéré, Maurizio est aussi marathonien, consultant de golf pour la Fédération italienne de golf et surtout, il promeut ce sport en Emilie Romagne. On a pu le voir, lors du dernier Omega European Masters 2013 où il tenait un stand pour présenter les vingt-quatre parcours de golf de la région: «Nous marions le golf à la gastronomie et

Maurizio de Vito Piscicelli came to Crans-Montana fifty years ago, he was just one year old, at the invitation of his grandfather, Achille Sassoli, a golf enthusiast who created Bologna Golf Club, Emilie Romagne's first golf course, in 1959. "I'm so grateful to my family for having brought me here, I adore Crans-Montana, everyone says hello to each other, it's just like a little global village, which is rare..." says Maurizio, a tall, smiling man, passionately interested in everything he does. Maurizio de Vito Piscicelli, therefore, spent a part of his childhood in Crans-Montana, the family came there in the winter, but above all they came for the summer holidays that always finish after the European Golf Masters. "I experienced so many emotions here: golf, the first competitions, the treks, we had such fun... I even got married in the Chapelle de l'Aprili in 1995, just after I'd organised a little golf competition at the Cervin!" confides the father of two girls. A great sports adept, Maurizio is also a marathon runner, a golf consultant for the Italian Golf Federation and, above all, he promotes golf in Emilia Romagna. He was present during the last 2013 Omega European Masters, where he had a stall presenting the 24 golf courses of the region: We have married golf to gastronomy and to art for our region is endowed with the most beautiful beaches on the Adriatic coast, mythical

à l'art car notre région possède les plus belles plages de la côte Adriatique, les constructeurs mythiques comme Ferrari ou Maserati, de magnifiques musées, d'excellents vins et de la gastronomie.»

Chez les de Vito Piscicelli, tout le monde aime le golf. Son grand-père, mais aussi son père, qui a gagné par deux fois les Championnats valaisans et Maurizio qui participa à l'Open de Suisse, comme amateur.

Le parcours Severiano Ballesteros

«J'adore le parcours de Crans qui a toujours su évoluer. D'abord il est spectaculaire et situé seulement à 20 mètres du supermarché, ce qui est incroyable! Je n'aime pas gagner trop facilement, j'apprécie les difficultés, comme ici. Il faut que ce soit un challenge, car lorsqu'on gagne, c'est comme si l'on avait abattu un monstre». Avant les travaux effectués sur les trous No 10, 12, 13, 17, Maurizio appréciait le No 14 car on pouvait taper fort le driver, aujourd'hui avec le lac, le trou est devenu plus périlleux! «J'apprécie le trou No 13, très spectaculaire. Le passage entre les trous 12, 13 et 14 et ses lacs font désormais partie du challenge! La moindre petite faute porte immédiatement à conséquence. C'est très beau au niveau scénique et spectaculaire pour le public.»



constructors such as Ferrari and Maserati, magnificent museums, excellent wines and gastronomy.”

In the Vito Piscicelli family, everyone loves golf. His grandfather and also his father, who won the Valais Championships twice, and Maurizio, who takes part in the Swiss Open as an amateur.

The Severiano Ballesteros Course

“I love the Crans golf course, which has always managed to evolve. Firstly, it is spectacular and it is situated only 20 metres away from the supermarket, which is incredible! I don't like winning too easily; I appreciate the difficulties, like here. It

needs to be a challenge, because when you win it's as if you've overcome a monster". Before the work was undertaken on holes 10, 12, 13, 17, Maurizio appreciated hole 14 because you could hit a strong shot with the driver. Today, with the lake, the hole has become more perilous!"

"I appreciate hole 13, very spectacular. The passage between holes 12, 13 and 14 and its lakes are part of the challenge from now on! The slightest mistake has immediate consequences. It's very beautiful from a scenery point of view and spectacular for the spectator."